Lunes 6 de Diciembre del 2010

El fin de semana se disputó la sétima fecha del Campeonato Nacional

Fútbol femenino está que arde

GEOVANNI JIMÉNEZ

Especial para La Teja

Este fin de semana, se jugó la sétima fecha del fútbol femenino, torneo que cada vez se pone más caliente.

En Guanacaste, Cañas y Municipal Carrillo jugaron el "clásico de la pampa", que tuvo como resultado el empate sin goles.

Por otro lado, San José sufrió al-

gunos problemas, pero logró doblegar al equipo de Cartago por diferencia de dos goles (4-2).

En otro partido que estuvo lleno de emociones, San Ramón y Flores-Heredia dieron en el estadio Vargas Roldán una lucha de la cual ningún equipo resultó ganador.

En otros resultados, UCEM Alajuela derrotó 3-1 en su casa a Dimas Escazú. Además, en la goleada de la fecha, Arenal Coronado destrozó 1-14 a la Asociación Deportiva Moravia. El gran ganador de esta fecha fue UCEM Alajuela que con su triunfo se mantiene en primer lugar, con 21 puntos.

El Campeonato de Fútbol Femenino está conformado por 10 equipos, que juegan "todos contra todos" como locales y visitantes.

Al final de las 19 fechas, se clasifican a semifinales los primero cuatro en la tabla de posiciones.



Compre ahora v empiece a pagar

Las muchachas lo dan todo jornada a jornada. GEAVANNI

JIMÉNEZ